



*Cabinet Vieugue*  
*Private Real Estate*

5 Pièces

Réf. 84922569

999 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Achat GrimaudLe Cabinet Vieugué Immobilier, vous présente à la vente dans un quartier très recherché de Guerrevielle accès à la plage à pieds, une villa de type provençale de plain pied édifée sur un terrain entièrement plat de 1000 m2 environ. La villa de 113 m2 environ se compose: d'une entrée, un salon une salle à manger, une cuisine équipée, trois chambres, un bureau pouvant servir de chambre d'appoint, une salle de bain, un cellier.A voir au plus vite, produit rare à la vente.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Purchase GrimaudCabinet Vieugué Immobilier offers for sale, in a highly sought-after area of Guerrevielle, near the sea, a Provençal-style villa built on an entirely flat plot of land of approx. 1000 m2.The villa of approx. 113 m2 comprises: an entrance hall, a living room, a dining room, a fitted kitchen, three bedrooms, an office which can be used as a spare bedroom, a bathroom and a storeroom.To see as soon possible this product is very rare to sale.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)For more information, ...

## **VEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ**

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

